20. Februar 2019 1 von 1

## Parksituation Jussowstraße Ecke Ihringshäuser Straße

Die Ortsvorsteherin hat an dieser Stelle Bilder gemacht. Ein Bürger hat sich beschwert, dass man von der Ihringshäuser Straße rechts in die Jussowstraße schlecht einbiegen kann, da dort direkt Autos parken. Es gibt dort ein Halteverbotsschild, allerdings ist es ungünstig angebracht. Als Autofahrer sieht man es nicht. Es müsse unten am 30er Schild angebracht werden. Zur nächsten Sitzung soll das Straßenverkehrsamt eingeladen werden für Überlegungen zur Eisenschiede und Schaumbergstraße und zur Parksituation Jussowstraße.

Jutta Bachmann Ortsvorsteherin Heike Homm Schriftführerin